

Communiqué d'Abdel Sadi, Maire de Bobigny, le 4 avril 2022

Décès de Monsieur Jérémy Cohen, survenu le 16 février

J'ai pris connaissance avec effroi des nouveaux éléments révélés dans la mort de Monsieur Jérémy Cohen, percuté par un tramway sur l'avenue Jean Jaurès le 16 février dernier. Je renouvelle à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.

De nouveaux éléments révélés par une vidéo amateur indiquent, comme le précise le Procureur de la République de Bobigny, que l'accident a été précédé de violences commises en réunion.

Cette violence est insupportable et je la dénonce fermement.

Je salue la décision du parquet de regrouper les procédures dans un seul dossier judiciaire et de mettre en œuvre « tous les moyens utiles au service de la manifestation de la vérité ».

Il n'y a, à Bobigny, pas de place pour la violence de toute sorte. Je souhaite que toute la lumière soit faite sur cette affaire et que justice soit rendue.

SUIVEZ-NOUS SUR

 : ville_de_bobigny

 : aimeBobigny

 : villedebobigny

 : Bobigny.fr